

Monsieur William T. Warden, âgé de 47 ans et originaire de Niagara Falls (Ontario) est nommé ambassadeur auprès de la République islamique du Pakistan.

Monsieur Warden (baccalauréat ès arts de l'Université de Western Ontario et maîtrise ès arts de l'Université de Tennessee) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961. Il a été affecté à Moscou et à La Havane. En 1977, il a été nommé commissaire à Hong Kong.

Monsieur Warden remplace M. A.D. Small, réaffecté au Canada.

* * * * *

Monsieur Ian Wood, âgé de 46 ans et originaire de Québec (Québec), est nommé ambassadeur au Koweït.

Monsieur Wood (baccalauréat ès arts avec spécialisation en histoire de l'Université de Western Ontario et études post-universitaires à l'Université Duke) est entré au Service des délégués commerciaux en 1957. Il a été affecté à New York, Athènes, Vienne, Beyrouth, Paris, Moscou et Berne. Dernièrement, il était détaché auprès d'une compagnie pétrolière internationale en Suisse.

Monsieur Wood remplace M. H.S. Hay, qui revient au Canada pour assumer de nouvelles fonctions à Vancouver.